

El Día Mundial del Trastorno Bipolar, ALCEDIAG presenta el Consorcio EDIT-B, apoyado por el EIT Health, que validará un innovador test en sangre para el diagnóstico del trastorno bipolar

París y Montpellier, 30 de marzo de 2022 - ALCEDIAG anuncia el lanzamiento del Consorcio EDIT-B, apoyado por el Instituto Europeo de Innovación y Tecnología para la Salud (EIT Health). Esta asociación público-privada europea de reciente creación tiene como objetivo avanzar en la psiquiatría de precisión introduciendo la biología en la rutina clínica.

Alrededor de 300 millones de personas en el mundo sufren depresión. Los estudios demuestran que hasta el 40% de ellas pueden estar mal diagnosticadas y ser potencialmente bipolares. Como consecuencia, el diagnóstico suele retrasarse una media de 7,5 años, lo que empeora las condiciones mentales y físicas de los pacientes, así como la calidad de vida de sus seres queridos.

El Consorcio EDIT-B pretende resolver este reto en el diagnóstico utilizando biomarcadores específicos basados en la edición de ARN e inteligencia artificial para validar y comercializar un análisis de sangre que diagnostique el trastorno bipolar de manera precisa, fiable y rápida.

El Consorcio reúne a miembros destacados de toda Europa que trabajarán durante los próximos tres años para lograr este objetivo: Alcediag, Alcen, Capital Region of Denmark, Fundació Clínic per la Recerca Biomèdica, Fundació Sant Joan de Déu, GHU Paris Psychiatrie & Neurosciences, Hospital Clínic de Barcelona, Parc Sanitari Sant Joan de Déu, ProductLife Group y Synlab. Con un presupuesto total de 5,2 millones de euros, EDIT-B está cofinanciado por el EIT Health (2,5 millones de euros) y sus socios.

"Este proyecto permitirá separar con precisión el trastorno bipolar del unipolar. Esta distinción es sumamente importante desde el punto de vista clínico, ya que los tratamientos son diferentes. El Consorcio EDIT-B reúne toda la experiencia pertinente y, como investigador principal del ensayo clínico, espero que podamos validar una prueba que mejorará la vida de muchas personas que viven con el trastorno bipolar", afirma el profesor Eduard Vieta, del Hospital Clínic de Barcelona.

SYNLAB es el primer proveedor de servicios de diagnóstico en Europa, presente en 36 países de 4 continentes y comprometido con el desarrollo de soluciones de alto valor para los pacientes, centrándose en la excelencia médica y en el cliente.

Maurizio Ferrari, Director Médico de SYNLAB Italia, afirma: "la innovación en la asistencia sanitaria es un pilar fundamental para centrarse en el cliente y estamos muy orgullosos de formar parte de este proyecto de investigación europeo que realmente puede ayudar a los pacientes con trastornos psiquiátricos".

"Me enorgullece ver que el consorcio EDIT-B, liderado por nuestro socio Alcediag -filial de Alcen-, abordará el reto de mejorar el diagnóstico del trastorno bipolar. Al hacerlo, apoyan la misión principal del EIT Health, que es ayudar a los ciudadanos a tener una vida más larga y saludable, y al mismo tiempo poner el foco de atención en la salud mental, que es clave para la gestión adecuada en el cuidado y el bienestar de nuestras comunidades", añade Jean Marc Bourez, director general interino del EIT Health.

"Hoy, Día Mundial del Trastorno Bipolar, el equipo de Alcediag se complace en anunciar su contribución a la solución del problema del diagnóstico del trastorno bipolar. Estamos orgullosos y agradecidos a nuestros socios y al EIT Health por esta oportunidad de hacer avanzar la ciencia al mismo tiempo que tenemos un impacto positivo en la vida de la gente", explica Alexandra Prioux, CEO de Alcediag.

[Acerca de EIT Health](#)

El EIT Health es una red de los mejores innovadores en materia de salud respaldados por la UE. Colaboramos por encima de las fronteras para ofrecer nuevas soluciones que permitan a los ciudadanos europeos vivir más y más saludablemente. Conectamos a todos los agentes sanitarios relevantes por encima de las fronteras europeas, asegurándonos de incluir todos los lados del "triángulo del conocimiento", para que la innovación pueda producirse en la intersección de la investigación, la educación y la empresa en beneficio de los ciudadanos.

www.eithealth.eu

[Acerca de Alcediag:](#)

Alcediag es una empresa innovadora en el diagnóstico centrada en la salud mental, que desarrolla una plataforma aprovechando la biología molecular de vanguardia y la inteligencia artificial para descubrir y utilizar nuevos biomarcadores basados en la edición de ARN patentados en la rutina clínica. Alcediag es una filial de Alcen, un grupo industrial francés diversificado con un fuerte enfoque en la innovación para avanzar en los desafíos de la sociedad.



Para más información, visite: www.alcediag-alcen.com

Información de prensa:

Para EIT Health, póngase en contacto con Jérôme Fabiano

T: +33 (0)6 42 25 73 41

E: jerome.fabiano@eithealth.eu

Para Alcediag, póngase en contacto con Alexandra Prioux

E: contact@alcediag-alcen.com

W: <https://www.editb-project.com>